2024-07-23

Circe Camacho inició la transición en Xochimilco y prometió coordinación con Sheinbaum y Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://pasantesdf.com/mexico/circe-camacho-inicio-la-transicion-en-xochimilco-y-prometio-coordinacion-con-sheinbaum-y-bru

gada/

La alcaldesa electa de Xochimilco, Circe Camacho, inició la transición con el actual gobierno de la demarcación de cara al cambio de administración previsto para el próximo 5 de octubre, cuando la todavía diputada local asuma al frente del Poder Ejecutivo. "Vamos a construir un proyecto que pueda darles las mejores respuestas a las personas", manifestó la líder del PT.

Este martes, en conferencia de prensa, Circe Camacho presentó la comisión de transición junto a la actual alcaldesa interina, Juana Onésima Delgado, quienes confirmaron que a partir del 2 de agosto iniciarán de manera formal las reuniones para agilizar el cambio de administración. "Vamos a tener una transición ordenada, candelarizada, apegada a la legalidad, transparencia, eficacia y eficiencia para darle continuidad a las acciones, actividades, programas y la prestación de los servicios públicos de manera ininterrumpida", manifestó la funcionaria.

Sin comunicación con Sheinbaum, Chíguil busca asegurarse espacios en el gobierno de Clara Brugada

De esta manera, Xochimilco avanza en el cambio de gobierno luego de las elecciones del 2 de junio mientras que, por el momento, el resto de las alcaldías permanecen en la inmovilidad. Este lunes, por ejemplo, fue el caso de la Cuauhtémoc, donde Alessandra Rojo de la Vega presentó a una parte del equipo que la acompañará durante este proceso. Como detalló LPO, en algunas demarcaciones donde ganó la 4T genera preocupación la demora que promueven las actuales autoridades, quienes todavía realizan maniobras judiciales para evitar dejar el poder.

Por su parte, Circe Camacho presentó a parte del equipo que la acompañará, entre los que se encuentran, por ejemplo, Antonio Camacho, Hugo Javier Nieto de la Torre, Javier Pineda Saynes y José Ramón Cárdena. "Vamos a formar un gabinete con las personas más éticas y honestas que estén unidas en una sola visión y un solo proyecto para la alcaldía", aseguró la futura alcaldesa, quien no adelantó nombres ni cargos de su administración.

Clara convocó a los alcaldes de la 4T a implementar políticas de cuidado y atender la crisis hídrica

"Todavía no hay acuerdo de gabinete, pero tiene que ver con la justicia: quienes han trabajado, se han esforzado y han abonado al proyecto van a ser considerados", adelantó y confirmó que su equipo estará conformado de manera paritaria. Asimismo, Camacho descartó posibles problemas con el actual gobierno -con quien mantuvo diferencias en el pasado- y sostuvo que durante la campaña se logró la unidad entre el PT, el Partido Verde y Morena en la demarcación.

Además, Camacho manifestó que su equipo ya está estudiando el actual presupuesto para preparar su propio programa de gobierno y el trabajo que implementará durante los primeros cien días de su gestión al frente de la alcaldía. Por último, prometió que habrá una importante coordinación con Claudia Sheinbaum Pardo y con Clara Brugada, a quienes conoce a raíz de su trabajo como diputada local de la CDMX